

## **KLV-Chef Becker zeichnet Barrier aus**

### **Ehrung für Heiko Wittmershaus**

Aktualisiert: 01.07.2021 14:41



© Rohlff

**Besonderer Moment: KLV-Chef Wilfried Becker (rechts) zeichnete Heiko Wittmershaus in Syke mit der Silbernen Ehrennadel aus. Zum Wettkampfgericht gehörten auch Birthe Hartje (links) und Kristin Fricke (3.v.l.) – sie alle sahen den Top-Sprung von Jason Lee Hoppe (2.v.l.), die Latte im Hintergrund liegt passenderweise bei 1,90 Meter.**

**Beim Staffeltag im Syker Hachestadion erhält Heiko Wittmershaus die Silberne Ehrennadel des Deutschen Leichtathletik-Verbandes. Im Hochsprung-Wettkampf überzeugt Jason Lee Hoppe. Der Stuhrer übersprang die 1,90 Meter.**

Syke – Der Kreisrekord ihres Mannes geriet letztlich nicht in Gefahr. Exakt 2,00 Meter hatte Hochspringer Roman Fricke (damals für den TV Bruchhausen-Vilsen) 1992 in Münster geschafft – eine Marke, die bis heute gilt im Kreis Diepholz. Beim Staffeltag im Syker Hachestadion, vor Ort ausgerichtet vom TuS Syke, war der Neubruchhauser als Coach der Talente von Werder Bremen dabei, seine Frau Kristin fungierte als Wettkampfrichterin im Hochsprung – und erlebte die 1,90 Meter von Jason Lee Hoppe hautnah mit.

Der Stuhrer setzte sich in der M 15 damit deutschlandweit an die Spitze – von Frickes Rekord ist er allerdings noch zehn Zentimeter entfernt.

Im Hochsprung-Wettkampfgericht wirkten zudem Birthe Hartje, Malte Becker und Heiko Wittmershaus mit – Letztgenannter vom TSV Barrien bekam auf der Anlage von Kreisleichtathletik-Chef Wilfried Becker die Silberne Ehrennadel des Deutschen Leichtathletik-Verbandes (DLV) nebst Urkunde überreicht – für zwölfjährige Vorstandsarbeit als Statistiker im KLV Diepholz. Becker dazu: „Heiko hat einen arbeitsintensiven Job. Er nimmt jede Leistung unserer 22 Mitgliedsvereine in die Kreisbestenlisten auf und leitet auch noch Topleistungen an Bezirks- und Landesstatistiker weiter.“